

Fecha: 30-01-2026
 Medio: Semanario Tiempo
 Supl.: Semanario Tiempo
 Tipo: Noticia general
 Título: OFF THE RECORD

Pág. : 17
 Cm2: 716,8
 VPE: \$ 1.433.632

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Aplausómetro Vicuña

Algo pasa en Vicuña. Parece que al alcalde le hace falta unas clases de expresión corporal, lenguaje no verbal... Sonreir para caer bien. Porque lo cierto es que en el recital de Joe Vasconcellos fue invitado a subir al escenario y no encontró a "su público" entre los vasconcellistas... Hubo piñas prolongadas. Quizá qué podrá ser... ¿Una situación puntual?, ¿Un síntoma? Todavía le queda tiempo para repuntar en ese marcado del aplausómetro...

Aeropuerto

Falta harto tiempo para que esté construido el nuevo aeropuerto de La Serena (La Florida). Por lo que bien estaría una manito de gato o al menos una limpieza profunda a la sala de espera actual, cuyos sillones y alfombras dejan harto que desear... Manchas, ácaros... Los alérgicos sufren sin duda.

Atentos con los detalles...

MOP Illapel

En la capital del Choapa se habla de una situación anómala con la empresa a cargo de la construcción del hospital. Serían más de 20 las personas las que habrían demandado a dicha empresa por despidos injustificados. Sin embargo, el representante de la empresa estaría inubicable desde 2024. La solución transitoria sería que el propio MOP (para no tener problemas en la contraloría) decidiría que ellos pagaran las demanda de los trabajadores a la empresa constructora. Noticia en desarrollo...

Paseo El Faro

Ya estaría todo solucionado en la feria que se instaló al costado del Faro Monumental de La Serena, que tuvo un problemilla con el Servicio de Salud Coquimbo, por "algunos temas administrativos"... Algo relacionado con los permisos de salud. Bien por los turistas, que tienen este buen espacio para recreación veraniega. Sólo un alcance. ¿Llegan comentarios por la venta de alcohol en ese lugar? Está permitido obviamente, pero ¿parece que es harta la venta??

Obierno entrega concesión por 30 años de la Casa Escuela y Museo Gabriela Mistral de Montegrande

en el contexto de la conmemoración de los 80 años del Premio Nobel, el Gobierno concretó la entrega de la Concesión de Plazo, por 30 años, del complejo fiscal Casa Escuela y Museo Gabriela Mistral, ubicada en la localidad de Montegrande, Municipalidad de Paihuano. La entrega de este histórico acuerdo al municipio, tiene por objetivo continuar con la administración y el cuidado de la Escuela y Museo Gabriela Mistral y dar inicio al proyecto de rehabilitación del museo de encabezado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, cumpliendo el compromiso del Gobierno del Presidente Boric. En ese sentido, la Seremi de Bienes Nacionales Mabel Iturrieta explicó que "para nosotros el Ministerio de Bienes Nacionales, es un gusto y un honor poder venir a entregar a la hermosa localidad de Montegrande, comuna de Paihuano, esta concesión gratuita por 30 años de la Escuela Gabriela Mistral, tramitación que se inició en

La municipalidad de Paihuano, recibió el acto administrativo, que le permitirá continuar fortaleciendo el legado de la poetisa.

el gobierno del Presidente Boric y que se culmina en la tramitación en el gobierno del Presidente Boric. La verdad es que para nosotros es un compromiso con la comuna y con la cultura, el que, en definitiva, con fondos que el Estado pone para reparar la Casa Escuela y Museo de Sitio, estén sustentados por este acto administrativo del Ministerio de Bienes Nacionales."

Por su parte, la alcaldesa (S) de Paihuano Evelyn Cortés, señaló que "han sido años, que hemos estado en la lucha de poder mantener nuestro patrimonio histórico, legado de nuestra Gabriela Mistral, en nuestra comuna, que lamentablemente por los tiempos que se nos daban de concesión, no podíamos hacer grandes inversiones, en lo que era en el tema de la mantención y algunas mejoras, como también un nuevo museo que ha sido un anhelo, por más de 10 años. Así que agradecemos,



porque ahora nos están entregando la concesión a 30 años. Es un logro, es algo que es para la historia y para nosotros más que eso es un rescate patrimonial de nuestro legado."

Gabriela Mistral tuvo estrecha relación con Montegrande, pues vivió su infancia entre los 3 y 10 años en la Escuela Primaria, luego que su hermana fuera nombrada Directora. Hoy, el lugar alberga un museo, el cual

será restaurado gracias al trabajo del Ministerio de las Culturas, el Arte y el Patrimonio. Montegrande. Este proceso se inició con la aprobación por parte del Consejo de Monumentos Nacionales, para realizar intervenciones en este monumento histórico. Luego la aprobación de la resolución satisfactoria del Ministerio de Desarrollo Social para poder desarrollar la etapa de diseño, de actualización de diseño de la rehabilitación del museo, y actualmente ya se ha iniciado por parte de la Dirección de Arquitectura del MOP de la licitación para la actualización del diseño, lo que iniciará el proceso para poder restaurar este monumento histórico tan importante para el legado de Gabriela Mistral en esta región de Coquimbo", detalló el Seremi de Cultura Cedric Steilen.

La Casa Escuela y Museo de Gabriela Mistral, es el hito N°16 de la Ruta Patrimonial "Camino a Gabriela Mistral", un trabajo que comenzó hace más de 15 años en el Ministerio de Bienes Nacionales y que es una invitación a recorrer su historia desde el territorio, poniendo en valor los espacios que marcaron su vida y su obra.